

La manipulation des religieux grâce au diable - 1/2

Le diable, invention des religieux pour manipuler les fidèles.

Notre éducation religieuse à lieu dès l'enfance, alors que l'enfant n'a pas de repère réellement structuré, puisqu'il n'a ni savoir, ni expérience, ainsi s'en remet-il à ses parents, et somme toute à l'autorité ambiante.

La technique des religieux consiste à placer l'individu donc dès l'enfance dans une perspective où il n'a que le choix de suivre ces " Religieux", ou de se perdre comme ces officiers nous en convainquent vraiment, sur le terrain de la perte de l'enfer et du diable.

Vu comme ça, en effet, il n'y a pas le choix.

Si aujourd'hui l'on vous dit, ou si on vous a dit hier, vous devez couper la tête d'une poule, tous les vendredis, vous devrez donc couper la tête d'une poule, ordre que vous devez suivre sous peine d'enfer.

En fait en nous menaçant de l'enfer... La perte etc... C'est ainsi qu'ils nous font peur, pour pouvoir facilement nous manipuler. Et c'est ce qu'ils font ils nous manipulent facilement.

Petite illustration

" Tu n'as pas le droit de réfléchir
tu dois obéir.

les possessions sont inutiles,
le diable vous intime l'ordre d'obéir de ne pas réfléchir,
et oui, à quoi vous servirait un cerveau,
si ils vous disaient autre chose que de m'obéir.

Ou d'obéir à tel ou tel,
qui vous garde dans une soumission aveugle.

ou est le bien, ou est le mal
quand on a pas le droit de réfléchir
et que le droit d'obéir ?
nulle part

" ha si vous avez le droit de vous taper dessus, (entre chrétiens juifs et musulmans...)
de me révéler moi "le rabbin", le "prêtre" le "imam"
comme un grand saint, puisque je suis le porte parole unique de la vraie religion de Dieu, et que sans cela, vous
aurez le droit aux enfers de l'enfer.

Vous n'avez pas le choix
l'obéissance est pour vous
et moi le grand religieux,
vous devez m'obéir, au sinon, ha ! Le diable, va vous attrapper
quand vous serez tout seul dans le noir.

Je vous aurai bien assez prévenu non ?

La manipulation des religieux grâce au diable - 2/2

HA HA HA HA !!!!!

Et je tiens particulièrement à ce que vous coupiez la tête de cette poule.

C'est un devoir, non ce n'est pas un ordre
c'est un devoir. "

Illustration manipulation religieuse grace au diable.

Petite illustration

" Tu n'as pas le droit de réfléchir
tu dois obéir.

les possessions sont inutiles,
le diable vous intime l'ordre d'obéir de ne pas réfléchir,
et oui, à quoi vous servirait un cerveau,
si ils vous disaient autre chose que de m'obéir.

Ou d'obéir à tel ou tel,
qui vous garde dans une soumission aveugle.

ou est le bien, ou est le mal
quand on a pas le droit de réfléchir
et que le droit d'obéir ?
nule part

" ha si vous avez le droit de vous taper dessus, (entre chrétiens juifs et musulmans...)
de me révéler moi "le rabbin", le "prêtre" le "imam"
comme un grand saint, puisque je suis le porte parole unique de la vrai religion de Dieu, et que sans cela, vous
aurez le droit aux affres de l'enfer.

Vous n'avez pas le choix
l'obéissance est pour vous
et moi le grand religieux,
vous devez m'obéir, au sinon, ha ! Le diable, va vous attrapper
quand vous serez tout seul dans le noir.

Je vous aurai bien assez prévenu non ?

HA HA HA HA !!!!!

Et je tiens particulièrement à ce que vous coupiez la tête de cette poule.

C'est un devoir, non ce n'est pas un ordre
c'est un devoir. "